

# La Universidad Intercultural y el Instituto de Pueblos Indígenas, firman convenio

16/08/16 | 21:33 | Por: Expres



En el convenio general se estableció la cooperación entre ambas instituciones para llevar a cabo programas, proyectos y acciones con el fin de promover, fortalecer y preservar las áreas de interés común. La Universidad Intercultural de San Luis Potosí (UICSLP) y el Instituto de Desarrollo Humano y Social de los Pueblos y Comunidades Indígenas (INDEPI) firmaron un convenio de colaboración interinstitucional.

La firma se realizó en las oficinas centrales de la Universidad, encabezando el acto la rectora de la UICSLP, Aurora Orduña Correa, y Raúl González Vega, director general del INDEPI. Además, se contó con la presencia del subdirector académico de la UICSLP, Hugo César Flores Palomo; de la subdirectora escolar, Ma. De los Ángeles Pérez Eulogio, y la subdirectora administrativa, Sandra Paulina Gómez Puente.

En el convenio general se estableció la cooperación entre ambas instituciones para llevar a cabo programas, proyectos y acciones con el fin de promover, fortalecer y preservar las áreas de interés común. En el convenio específico se suscribió la colaboración de la UICSLP en el proceso de la Consulta de los Pueblos y Comunidades Indígenas de San Luis Potosí, para recabar propuestas y recomendaciones que sirvan para actualizar y fortalecer el Plan de Desarrollo Estatal 2015-2021.

La Universidad Intercultural dará asesoría en materia académica y cultural al INDEPI, para emprender acciones que coadyuven al desarrollo humano, social, integral y sustentable de los pueblos y comunidades indígenas. Sumando esfuerzos ambas instituciones desarrollarán mejor sus polos de atención y obtendrán mejores resultados en sus funciones sustantivas.